

## 岡崎研究会始めました

5年ほど前から参加させていただいていた「名古屋都市研究会」。ここで、いろいろな出会いと学びの機会をいただきました。これを地元の岡崎でもやってみようと思い、3月のキックオフから少しずつですが始まりました。

### ☆名古屋都市研究会では

いつもお世話になっている名古屋工業大学、日本福祉大学のお二人の教授が始められました。毎回、ゲストをお招きして1時間ほどのお話を伺い、30分ほど質疑応答という研究会です。ゲストは、名古屋市職員の方をはじめとして、一般市民の方、他大学の研究者の方など様々な分野・切り口でのお話は大変興味深く、後から考え方の参考になっているという研究会です。事例も豊富で毎月の開催が楽しみでした。

昨年、一旦の区切りをつけて世話人も交代し、隔月で行うことになりました。

### ☆岡崎研究会のめざすもの

岡崎市の職員の方々と関わるが増えてきました。名古屋都市研究会にお誘いするも、業務の終了時間が読めなかったり、一歩外へ出るのが苦手だったりという理由で、なかなかご参加いただけず、残念な思いをお互いにしていました。

だったら、岡崎で開催すればいい！と有志の方々にお声をかけて始めることになりました。

開催場所がネックになっていましたが、商店街の一つを市職員の有志がお借りして商店街の活性化を目指して活動している「ここでやる ZONE！」の方のご協力をいただけることになりました。これは市職員のネットワークのお陰です。

そして、地元の市職員だけでなく、近隣の市町の職員の方々、研究者の方々、一般の方々にも参加していただき、より広い視野からの学びの場にしていきたいと考えております。

第1回は、3.11の翌年から1年間宮城県亘理町へ派遣された都市計画課の方のお話を伺いました。じっくりと現地の様子や、地元で活用できる原理などを学びました。報告後の話し合いでも、若手の方からの率直な質問や意見があり、世代をつなぐ場になりそうな気がしました。



この「ここでやる zone」さんの Facebook ページより  
 右の写真は報告の様子  
 左の写真は「ここでやる」さんの借りている店舗（残念ながら、シャッターが下りた写真ですが…）

☆いつもお話ししている方も、少し踏み込むととても素晴らしいものをもっていらっしゃるのだと実感しました。そんな潜在している能力やノウハウをもっと引き出せる場になっていくといいなと思いました。